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２

古
典
Ｂ

動
詞
の
活
用
語
尾
の
表
を
見
て
、
動
詞
の
活
用
の
特
徴
を
自
分
で
見
つ
け
、
書
き
出
し
て
み
よ
う
。
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１

上
一
段
動
詞
の
主
な
も
の
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る
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る
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る

〕

〔
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る

〕
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２

下
二
段
動
詞
で
一
字
だ
け
の
も
の

〔
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〕
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特
徴

１

上
二
段
動
詞
と
下
二
段
動
詞
の
違
い
は
、
母
音
が
①
〔

ｉ

〕
か
、
②
〔

ｅ

〕
か
だ
け
で
あ
る
。

２

上
一
段
動
詞
と
下
一
段
動
詞
の
違
い
は
、
母
音
が
③
〔

ｉ

〕
か
、
④
〔

ｅ

〕
か
だ
け
で
あ
る
。

３

未
然
形
だ
け
を
見
る
と
、
母
音
ａ
に
な
る
の
は
、
⑤
〔

四
段

〕・
⑥
〔

ラ
変

〕・
⑦
〔

ナ
変

〕
の
三
種
類
だ
け
。

そ
の
う
ち
、
⑥
〔

ラ
変

〕
は
「
⑧
〔

あ
り

〕
」・
「
〔

を
り

〕
」・
「
〔

は
べ
り

〕
」・
「〔

い
ま
す
が
り

〕」
の
四
語
、

⑦
〔

ナ
変

〕
は
⑨
〔

「
死
ぬ
」・
「
去
ぬ
」

〕」
の
二
語
だ
け
だ
か
ら
、
未
然
形
で
母
音
ａ
の
動
詞
は
、
ほ
と
ん
ど
が

⑩
〔

四
段

〕
だ
と
い
う
こ
と
に
な
る
。

４

未
然
形
で
母
音
が
ｉ
に
な
る
の
は
、
⑪
〔

上
二
段

〕
と
⑫
〔

上
一
段

〕
の
二
種
類
だ
け
。

５

未
然
形
で
母
音
ｅ
に
な
る
の
は
、
⑬
〔

下
一
段

〕

と
⑭
〔

下
二
段

〕
と
⑮
〔

サ
変

〕
の
三
種
類
だ
け
。

そ
の
う
ち
、
⑯
〔

下
一
段

〕
は
⑰
〔

「
蹴
る
」

〕
の
一
語
、
⑮
〔

サ
変

〕
は
⑱
〔

「
す
」・
「
お
は
す
」

〕

の
二
語
だ
け
だ
か
ら
、
未
然
形
で
母
音
ｅ
に
な
る
の
は
、
ほ
ぼ
⑲
〔

下
二
段

〕
だ
と
い
う
こ
と
に
な
る
。

６

未
然
形
で
母
音
が
ｏ
に
な
る
の
は
、
⑳
〔

カ
変

〕
だ
け
で
あ
る
。

※

こ
の
よ
う
に
、
表
を
よ
く
見
る
と
、
特
徴
が
い
く
つ
も
読
み
取
れ
る
。
連
用
形
・
終
止
形
・
連
体
形
・
已
然
形
・
命
令
形
に
つ
い
て
も
、
特
徴
を

自
分
で
探
し
て
書
き
出
し
て
み
よ
う
。（
自
分
で
発
見
し
た
特
徴
は
、
ず
っ
と
頭
の
中
に
残
る
も
の
）

㉑

連
用
形
〔

母
音
が
ｅ
に
な
る
の
は
下
二
段
・
下
一
段
の
二
種
類
。
下
一
段
は
「
蹴
る
」
だ
け
。
母
音
が
ｅ
な
ら
ほ
と
ん
ど
下
二
段
。

〕

㉒

終
止
形
〔

母
音
が
ｉ
に
な
る
の
は
、
ラ
変
だ
け

〕

㉓

連
体
形
〔

母
音
が
ｕ
に
な
る
。
四
段
以
外
は
必
ず
「
る
」
が
末
尾
に
な
る

〕

㉔

已
然
形
〔

母
音
が
ｅ
に
な
る
。
四
段
以
外
は
必
ず
「
れ
」
が
末
尾
に
な
る

〕

㉕

命
令
形
〔

母
音
ｅ
が
末
尾
に
な
る
の
は
、
四
段
・
ラ
変
・
ナ
変
だ
け
。
そ
の
他
は
、「
よ
」
が
末
尾
（
カ
変
は
「
こ
」
も
あ
る
）

〕


